



Am 13.12.2012 wurde er wieder verliehen...

Der **Geoaward der Abteilung Geographie
der Pädagogischen Hochschule
Heidelberg
für eine herausragende wissenschaftliche
Hausarbeit**



(v.l.n.r. Prof. Dr. Klaus-Dieter Hupke, Preisträgerin Ellen Diekmann,
Preisträgerin Sarah Böhm, Prof. Dr. Ulrich Michel
auf dem Bild fehlend: Preisträgerin Sandra Siebert)

**Es gratulieren herzlich die Dozentinnen
und Dozenten der Abteilung Geographie!**

Im Bereich Grundschullehramt wurde ausgezeichnet:

Ellen Diekmann

**„Genese, Physiognomie und Funktion der Stadt Ulm,
aufgezeigt am Beispiel der "Neuen Mitte"“**

Im Bereich Realschullehramt wurde ausgezeichnet:

Sarah Böhm

**„Geographische Informationssysteme im Schulunterricht –
Standortanalyse für Windkraftanlagen in
Baden-Württemberg“**

**Im Bereich Sonderschullehramt wurde
ausgezeichnet:**

Sandra Siebert

**„Möglichkeiten der Adaption von digitalen Karten und deren
Einsatz im Erdkunde-Unterricht mit sehbehinderten
Schülern“**